

2026 ! Nous voici à pied d'œuvre ! ...et sur plusieurs chantiers !

L'année - non pas de tous les changements - mais d'un certain nombre d'évolutions !

Il y a quelques semaines, nous vous invitons à faire connaissance avec un outil de communication « O Clocher », un outil permettant de fluidifier la communication de notre paroisse.

D'ici les vacances de février, nous mettrons en usage ce que nous appelons « la quête connectée » : de plus en plus souvent, nous n'avons plus de monnaie dans nos poches ! et la vie contemporaine a changé nos habitudes de paiement. Aussi, lors des quêtes dominicales, vous verrez passer un panier original, muni d'un lecteur de carte bancaire, sur lequel vous pourrez inscrire la somme de votre offrande du jour en la validant avec votre carte, « sans contact » !

Mais surtout, après des mois et des années de préparation, ce sera l'installation de la première phase du chantier du site Ste Catherine : dès cette semaine, des palissades marqueront l'emprise des premiers travaux qui réaliseront la réfection de la salle Sainte Thérèse, et la construction de la nouvelle salle Saint Pier Giorgio Frassati : cette première tranche nous acheminera jusqu'au milieu de l'été.

Le parvis de l'église va être fermé ; l'accès à l'église se fera par la rue LEPOIRE (côté latéral du porche) ; et l'accès à la salle du Secours Catholique et au pré se fera par la maison paroissiale (qu'il faudra traverser via la cuisine actuelle).

Quelques petits ajustements à prévoir, ... et quelques habitudes à changer !

Nous n'aimons généralement que peu le changement ; gageons qu'il soit signe d'enthousiasme et de désir d'adapter nos paroisses à un monde toujours en évolution ; et que ces outils bien différents et divers soient tous au service de l'annonce de l'Évangile !

Jean-Michel Bardet, curé